



A través del diálogo construimos un Poder Judicial al servicio del pueblo de México: Ignacio Mier



Ciudad de México, 1 de julio de 2024

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena critica que el Poder Judicial esté al servicio de unos cuantos y que en materia de promociones a Jueces de Distrito prevalece el régimen de nepotismo, corrupción y favoritismo

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, destacó la importancia del diálogo en un tema fundamental en el régimen republicano de división de poderes en México: la reforma al Poder Judicial de la Federación.

En el marco del segundo Diálogo Nacional sobre las Reformas Constitucionales al Poder Judicial, celebrado este día en el estado de Jalisco, el líder parlamentario explicó que los ejes temáticos principales son la elección popular de magistrados, jueces y ministros, el respeto irrestricto de los derechos adquiridos de las y los trabajadores, así como la reforma al Consejo de la Judicatura Federal a fin de asegurar dos órganos: administrativo y disciplinario.

<https://www.tallapolitica.com.mx/a-traves-del-dialogo-construimos-un-poder-judicial-al-servicio-del-pueblo-de-mexico-ignacio-mier/>